



matthéo & DIE BRINGER

Matthéo & DIE BRINGER spielen straighten Party-Rock mit einem Schuss Blues und einer markanten, ausdrucksstarken Stimme!

Matthéo & DIE BRINGER bestechen live durch musikalisches Können, Spaß und Authentizität. Die eigenen Songs und überraschende Coverversionen nehmen das Publikum vom ersten Takt an mit auf die Rock'n'Roll-Reise.

„Egal ob voll in die Fresse oder mitten rein in Dein ach so cooles Herz.“

... und in die Beine! Mit ihrer Bühnen-Performance begeistert die Band auf Kulturevents genauso wie in Kneipenrock-/Partynächten. Sie überzeugt Veranstalter, die sonst auf Cover-&Tribute-Bands setzen und Profis aus dem Musikbusiness.

Es tönt die Stadion-Gitarre, es rollen die Riffs. Kleine zärtliche Songs wachsen zu Hymnen, haben Ecken und Kanten, grooven und grollen. Die Beats swingen mal zerbrechlich, kommen mal mit Donnerhall!

„Ausgelassene Sentimentalität macht sich breit.“

Die deutschen Texte sind komisch, nachdenklich, wütend: Es geht um Liebhaber, Karrieristen, Kripobullen ... und natürlich auch um Frauen!

T: ++49 (0) 177 857 0 927
www.matthéo-bringer.de

